

Vpe portada:

\$426.251 Tirada: \$1.370.325 Difusión: \$1.370.325 Ocupación:

Audiencia

12.000 3.600 3.600

31,11%

Sección: Frecuencia:

ACTUALIDAD DIARIO



Pág: 8

Instalan en Angol mesa de trabajo Seguridad en Establecimientos Educacionales

Ayer martes 25 de marzo se llevó a cabo reunión entre diversas autoridades provinciales y comunales, junto a algunos directores de establecimientos educacionales de la comuna.

Nanette Andrade

En horas de la mañana de ayer martes 25 de marzo se llevó a cabo una reunión ampliada en las instalacio-



nes de la Delegación Presidencial Provincial en Angol, en la que participaron el delegado Leopoldo Rosales, representantes de Carabineros de Chile, de Seguridad Pública Municipal, de la Municipalidad de Angol, así como directivos del Departamento de Educación Municipal y de diversos establecimientos

educacionales de la comuna, atendiendo así a la invitación hecha por la Dirección Provincial de Educación a cargo de César Chamblas, para instalar la mesa de trabajo Seguridad en Establecimientos Educacionales.

Esta iniciativa responde al aumento significativo de hechos de violencia registrados en distintas escuelas y liceos de Angol y que han afectado no solo a estudiantes, sino también a profesores y asistentes de la educación.

Al término del encuentro, Chamblas mencionó que la finalidad de esta reunión es "ver cómo podemos de alguna manera articulada, de manera sistémica, abordar la problemática que está ocurriendo en nuestros establecimientos educacionales y en su entorno relacionado con la violencia escolar".

Una de las grandes conclusiones que resultó de la reunión es "que todos los establecimientos están trabajando y tienen la firma y convicción que en conjunto podemos ir mejorando las condiciones de seguridad para todos y todas, y sin lugar a dudas que en el tras-

fondo de aquello es mejorar obviamente el aprendizaje de ellos".

De esta forma se acordó la importancia de mejorar la seguridad en el sector del Parque Vergara, uno de los lugares con más conflictos entre estudiantes, además de que se revisarán los protocolos internos, "pedir la asesoría de la superintendencia, la presencia de tribunales a través de la Fiscalía y que estos temas estén presentes en las distintas instancias que tengamos como ciudadanía a través de los distintos programas"

Se acordó asimismo, que periódicamente se realizarán este tipo de reuniones para ir abordando en conjunto estas y otras situaciones que puedan ir generán-